各ソフトバレーボール連盟

理 事 長 各位 審判委員長 各位 競技委員長 各位

> 新潟県ソフトバレーボール連盟 審 判 規 則 委 員 会 委 員 長 菅原 潤

『2023年度 審判技術研修会』開催について

拝啓 時下益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、当連盟の事業・大会等へのご支援ご協力を賜り大変感謝致しております。

さて、近年、幅広い年齢層の愛好者や若い世代の参入などにより、「生涯スポーツ」として楽しむといった雰囲気から、「競技」指向が強くなっておりますが、連盟に属さないチーム・団体等がローカル大会を運営・企画している地域も多く、その大会には多くのチーム・愛好者が参加していますが、都合のいい解釈で規則を適用しているケースが見られ、当委員会へも大会参加者等から苦情や問い合わせをいただくなど、正式な規則が普及しない1つの要因となっています。

全体的な規則等の理解を深めることで、相互審判制を維持し、愛好者みんなでソフトバレーボールを 楽しむためにも、審判技術の向上が必要不可欠となっています。

そこで、各地域における理事や審判規則委員等を対象にして研修・研鑽の場を提供し、資質向上を図るとともに、組織を支える若い人材の発掘・育成のため、**別添「開催要領」**のとおり研修会を開催しますので、研修参加者の派遣についてご高配賜りますよう、よろしくお願いいたします。

つきましては、ご多忙中のところ大変恐縮ではございますが、貴連盟における出席者につきまして、別紙「参加申込書」に必要事項をご記入の上、4月14日(金)までに県連盟の大高理事長宛にメール (bighigh-todocof-0321@jewel.ocn.ne.jp) にてご回答ください。

なお、新型コロナウイルスの感染拡大状況等により、研修会の延期または中止を判断した際は、改めてご案内いたします。

敬具